



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

transport de voyageurs

Question écrite n° 93926

Texte de la question

M. Francis Hillmeyer alerte M. le ministre de l'économie, de l'industrie et du numérique sur les conséquences de la décision du Gouvernement sur l'avenir des trains Corail. En effet, au-delà du désengagement de l'État sur des lignes de trains de nuit qui avaient leur rôle, il souhaite attirer son attention sur les conséquences industrielles pour le pays de cette décision ainsi que sur les conséquences sociales sur l'emploi. Il lui demande, par conséquent, dans les décisions à venir de prendre en compte les inquiétudes des acteurs du secteur - dont l'activité est loin d'être florissante - et plus particulièrement celles du constructeur ferroviaire dont une usine est située en Alsace.

Données clés

Auteur : [M. Francis Hillmeyer](#)

Circonscription : Haut-Rhin (6^e circonscription) - Union des démocrates et indépendants

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 93926

Rubrique : Transports ferroviaires

Ministère interrogé : Économie, industrie et numérique

Ministère attributaire : Transports

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [8 mars 2016](#), page 1860

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)